

Lauchringen mobil am Netz

Die Website der Gemeinde steht ab sofort auch in einer Version für Smartphones und Tablets zur Verfügung

Wie lang hat das Rathaus heute eigentlich noch offen? Wie war gleich die Telefonnummer der Änderungsschneiderei? Und wo genau war der nette Gasthof, in dem man letzte Woche so gut gegessen hat? Für solche Fragen ist die Website der Gemeinde unter www.lauchringen.de seit jeher eine gute Anlaufstelle. Und ab sofort ist die Website noch ein Stück komfortabler zu bedienen. Zusätzlich zur klassischen Oberfläche, die auf Maus und Tastatur ausgelegt ist, gibt es nun nämlich eine eigene Oberfläche für Smartphone, Tablets & Co.



Denn wer kennt es nicht: Oft braucht man die Informationen nicht, wenn man zu Hause vor dem Computer sitzt, sondern unterwegs. Schafft man es noch während der Öffnungszeiten ins Rathaus oder verschiebt man den Behördengang besser direkt auf morgen? Wo bekommt man ein Mitbringsel für den Spontanbesuch bei den frisch gebackenen Eltern her?

Und wo kann man noch ein paar zusätzliche Fotokopien kurz vor einem wichtigen Termin machen? Diese und viele weitere Informationen kann jetzt jeder immer und überall zur Hand haben – zumindest jeder, der über ein Smartphone oder ein Tablet verfügt. Und „zur Hand“ ist durchaus wörtlich gemeint, denn die zusätzliche mobile Oberfläche der Website ist auf die Bedienung mit dem Finger auf dem Touchscreen ausgelegt.

Zu erreichen ist die mobile Oberfläche unter der Adresse m.lauchringen.de. Die gewohnte Website unter www.lauchringen.de bleibt natürlich parallel dazu erhalten. Wer die „normale“ Website mit einem mobilen Gerät ansteuert, kann außerdem wählen, welche Oberfläche er verwenden möchte. In der mobilen Version stehen aktuell unter anderem das Gewerbeverzeichnis, das Gastgeberverzeichnis, Informationen zum Rathaus und den Mitarbeitern der Gemeinde, über aktuelle Veranstaltungen oder ein Bereich zum Wohnmobilstandplatz zur Verfügung. Nicht ganz passend zur Jahreszeit, aber auch das Freibad ist vertreten. Wer sich in wärmeren Monaten also überlegt, ob er das Wochenende mit einem Besuch im Schwimmbad ausklingen lassen soll, kann hier sogar die Wassertemperatur erfahren. Außerdem gibt es Informationen zu den Einrichtungen der Gemeinde wie Kindergarten oder Schule, alles mit einem einfachen Fingerdruck zu erreichen.

Sogar noch einfacher wird es an einigen zentralen Punkten in Lauchringen wie beispielsweise dem Rathaus, den Bushaltestellen und den Bahnhöfen oder dem Freibad werden. Dort sind sogenannte QR-Codes angebracht. Diese kleinen, schwarz-weiß gemusterten Flächen sind Verwandte der von der Supermarktkasse bekannten Strichcodes. Fotografiert man einen QR-Code mit dem Smartphone ab, führt die darin enthaltene Information direkt zur passenden Unterseite der Mobilsite.

Aber die neue Oberfläche bietet nicht nur Informationen, die Lauchringer können sich darüber auch direkt an die Gemeindeverwaltung wenden. Unter dem Stichwort „Anregungen“ können Schäden und Mängel an öffentlichen Einrichtungen gemeldet werden. Wer also beispielsweise beim abendlichen Spaziergang auf einen Schaden im Gehweg, einen überquellenden Container oder eine beschädigte Schaukel auf dem Spielplatz stößt, kann fast ohne Aufwand einen Hinweis geben, dass hier etwas repariert werden sollte.

